

05.04.2021

Antrag:

Freiraum für Fußgänger*innen – neuer Parkraum für Motorräder und Roller

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Das Baureferat der Stadt München errichtet an folgendem Standort Abstellmöglichkeiten für Motorräder & Roller, anstelle von aktuell zwei **PKW-Parkplätzen**:

Ehregut-/ Dreimühlenstraße, süd-westlich der Kreuzung (ca. vor Hausnr. Ehregutstr. 8–10)



Begründung:

Der Platz für zu Fuß Gehende und sich auf der dort befindlichen, **öffentlichen Parkbank** aufhaltende Bürger*innen wird durch die dort schon seit langer Zeit geduldet, **parkenden Zweiräder** stark reduziert bzw. komplett genommen. Gerade in diesen Zeiten der Pandemie – aber auch dauerhaft – brauchen wir diesen sowieso schon immer knapper werdenden öffentlichen Raum.

Initiative: Fraktionen Die Grünen/Rosa Liste, SPD, DIE LINKE.